



Guido Görtz und Dr. Marcus Optendrenk

Mitglieder des Landtags Nordrhein-Westfalen

Landtag NRW • Guido Görtz und Dr. Marcus Optendrenk • Postfach 10 11 43 • 40002 Düsseldorf

Platz des Landtags 1

D-40221 Düsseldorf

Telefon: (0211) 884-4344/-2732

Fax: (0211) 884-3360

E-Mail: guido.goertz@landtag.nrw.de
marcus.optendrenk@landtag.nrw.de

Düsseldorf, 20. November 2023

Zukunftsfähige Innenstädte und Ortszentren: Land macht Innenstadtprojekte im Kreis Viersen fit für die Zukunft

Für die Menschen in Nordrhein-Westfalen haben die Innenstädte viele Funktionen: Arbeitsstätte, Handel, Treffpunkt, Veranstaltungen Wohnen und vieles mehr. Diese Orte zu stärken und lebendig zu erhalten, ist für die Stadtentwicklungspolitik in NRW besonders wichtig. Deshalb stellt das Land jetzt weitere Fördermittel in Höhe von 35 Millionen Euro für Maßnahmen zur Verfügung, die unseren Innenstädten zugutekommen.

Dazu erklären die CDU-Landtagsabgeordneten Guido Görtz und Dr. Marcus Optendrenk:

„Es fließen unter anderem Fördergelder in Höhe von 197.810 Euro in verschiedene Maßnahmen in Alt-Viersen. Mit rund 48.000 Euro wird Schwalmtal-Waldniel zur Schaffung von Innenstadtqualität unterstützt. Und die Innenstadt von Kempen erhält 269.304 Euro ebenfalls für verschiedene Maßnahmen zur Steigerung der Aufenthaltsqualität. Unsere Marktplätze und Fußgängerzonen sind wichtige Aufenthaltsorte für die Menschen im Kreis Viersen. Doch jede Bürgerin und jeder Bürger merkt: Unsere Innenstädte wandeln sich. Es braucht Investitionen und Engagement, damit sie lebens- und liebenswert bleiben. Wir freuen uns sehr, dass wir mit Hilfe des Förderprogramms einen Beitrag dazu leisten können.“

Unter die verschiedenen Maßnahmen fallen beispielsweise Verfügungsfonds Anmietung, Anstoß für Zentrenmanagement oder das Unterstützungspaket Einzelhandelsgroßimmobilien.

Am 2. Juli 2018 wurde die Landesinitiative „Zukunft. Innenstadt. Nordrhein-Westfalen.“ gegründet. Sie wird von Partnern der kommunalen Familie, des Handels, der Wohnungswirtschaft, der Baukultur sowie vom Netzwerk Innenstadt und der Arbeitsgemeinschaft Historische Stadt- und Ortskerne getragen. Ziel ist es, die Städtebau- und Wohnungspolitik in den Stadtzentren weiterzuentwickeln, Förderschwerpunkte zur Innenstadtentwicklung auszugestalten sowie Stadt- und Ortskerne zu stärken.